

Frontel culmina su programa “Escuelas con Energía” año 2025 en establecimientos de **Ercilla**

Esta iniciativa de la eléctrica benefició a estudiantes y profesores de establecimientos educacionales de distintas comunas de la región.

Lorena Ulloa del Prado

Frontel finalizó su programa de vinculación con la comunidad “Escuela con Energía 2025” con la visita a la Escuela rural y Jardín Infantil del sector Temucuicui. Durante los meses de marzo a julio, colaboradores de la empresa han compartido con comunidades escolares de distintas comunas de la región aportando también material educativo, recreativo y musical, así como consejos de ahorro de energía a los estudiantes, profesores y apoderados.

En esta última jornada, los establecimientos recibieron mochilas y equipamiento deportivo, según lo que solicitaron a la eléctrica con anterioridad. La docente encargada de la Escuela de Temucuicui, Luciana

Fuentes, al respecto señaló que: “Quiero agradecer esta instancia de acompañamiento de Frontel con nuestros püchikeche, ya que uno de nuestros sellos como establecimiento es el deportivo y con este equipamiento podrán demostrar nuestros püchikeche todas sus habilidades y competencias. Además, las mochilas con útiles escolares vienen ayudar a la parte pedagógica por lo que sabemos los papás estarán muy agradecidos también”.

Al respecto, Carlos Darwitg, ejecutivo de Frontel, valoró el impacto del programa en las comunidades educativas: “Con esta visita damos cierre a una nueva versión de nuestro programa en la región, lo que nos llena de satisfacción. “Escuela con Energía” es una iniciativa que nos permite fortalecer el vínculo con las comunidades



educativas, especialmente aquellas ubicadas en zonas más aisladas, aportando con herramientas que apoyan sus actividades escolares. Nos enorgullece saber que cada entrega contribuye a generar espacios más inclusivos y estimulantes, donde niños y niñas puedan crecer, aprender y soñar. Reafirmamos así nuestro compromiso de seguir impulsando, a través de nuestros distintos

programas comunitarios, el desarrollo y bienestar de los territorios donde estamos presentes.”

Además, en la Provincia de Malleco, los últimos establecimientos favorecidos con este programa fueron también Escuela Rural Butarrincon y Escuela Rural Comude ambas de la comuna de Lumaco.

Esta iniciativa de Frontel nació en 2011 y, a lo largo de sus más de 14 años de trayectoria, ha beneficiado a más de 486 escuelas y a más de 20 mil estudiantes en la zona de operación de la empresa, que abarca desde Nuble hasta Coyhaique.

